
4 Pièces

171 m²

Réf. 86611523

2 950 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Idéalement situé à la lisière de Vallauris et  du très prisé quartier  de La

Californie à Cannes, cet appartement d'environ 170 m² s'inscrit au sein

d'une  résidence  récente,  sécurisée  et  parfaitement  entretenue,

bénéficiant  d'un service de conciergerie  24h/24,  d'un jardin  paysager,

d'une  piscine,  d'une  salle  de  sport.  L'appartement  s'ouvre  sur  une

vaste  terrasse  d'environ  50  m²,  exposée  plein  sud,  offrant  une  vue

dégagée sur la mer. L'ensemble se compose d'une entrée, d'un double

séjour lumineux d'environ 57 m² avec accès direct à la terrasse, d'une

cuisine indépendante haut de gamme ...

Ideally  located  at  the  boundary  between  Vallauris  and  the  highly  sought-after  La

Californie area of Cannes, this apartment of approximately 170 sqm is set within a

recent,  secure  and  meticulously  maintained  residence  offering  24/7  concierge

services,  landscaped  gardens,  a  swimming  pool,  a  fitness  room  and  a

hammam.The apartment opens onto a spacious south-facing terrace of approx. 50

sqm,  enjoying  open  views  over  the  sea.The  layout  comprises  an  entrance  hall,  a

bright  double  living  room of  approx.  57  sqm with  direct  access  to  the  terrace,  a

high-end fully equipped independent kitchen, a ...
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